

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Marugán asegura que «las presiones del Consell a la UE no van a funcionar»

B. S./ALICANTE

La empresa pública Aguas del Júcar (AJUSA), encargada de la gestión de la construcción del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó, salió ayer al paso del viaje de la delegación del Consell a Bruselas, donde también han acudido destacados representantes de empresarios de la Comunidad Valenciana, así como el presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de la Marina Baja, Andrés Martínez Espinosa.

El consejero delegado de Ajusa, José María Marugán, se mostró contundente: «Por muchas iniciativas de deslealtad hacia los ciudadanos y los agricultores de Alicante que ponga en marcha el Consell, al final la razón brillará y la razón nos asistirá».

Marugán confía en que al final la UE otorgue, a finales de este mes o principios de noviembre, los 120 millones de euros necesarios para construir la nueva conducción, recientemente adjudicada y cuyas obras se iniciarán, previsiblemente, en diciembre. «El Consell pincha otra vez en heos y no van a funcionar sus presiones a la UE».

Publicidad



Fin de Semana
vuelo + hotel
desde **118€**
marsans.com